

## Referenz für Katja Beeck

Katja Beeck hat im Rahmen des Fachtags „... aus dem Schatten“ am 29.03.2019 einen 2-stündigen Vortrag zum Thema ‚Wer ist in Familien mit psychisch erkrankten Familien für was verantwortlich?‘ und einen 2-stündigen Vortrag zum Thema ‚Rollenspezifische Auswirkungen auf Kinder bei emotionaler Vernachlässigung und rollenspezifische Unterstützung‘ gehalten. Veranstalter des Fachtags war das Bremer Netzwerk Kinder psychisch kranker Eltern.

Bei dem **Vortrag** waren ca. 220 Teilnehmer\_innen (TN) anwesend. Diese kamen aus dem sozialen Bereich der Kinder- und Jugendhilfe und aus dem psychosozialen Bereich der Erwachsenenhilfe. Die Berufsgruppen waren Sozialpädagog\_innen, Psycholog\_innen, Psychiater\_innen, Psychotherapeut\_innen, Erzieher\_innen, Lehrer\_innen.

Der Vortrag war sehr gut vorbereitet, aufgebaut und vorgetragen. Die klaren Zielvorgaben des Vortrags, die zum Ende des Vortrages abgerufen wurden, kamen bei den Teilnehmer\_innen sehr gut an.

Frau Beeck hat eine sehr zugewandte, das Auditorium mitnehmende Art. Ihr gelingt es, Vorträge kurzweilig und gleichzeitig sehr inspirierend zu gestalten. Mit ihrer hohen fachlichen Kompetenz schafft sie es, die unterschiedlichen Professionen anzusprechen. Dabei gelingt es ihr für jeden Wissensstand der Teilnehmer\_innen Impulse zu geben.

In der Workshoparbeit wurde sehr deutlich, dass diese direkte Form der Arbeit mit den TN Frau Beeck sehr am Herzen liegt. Obwohl der Workshop mit 40 TN extrem groß war, gelang es Frau Beeck eine sehr dichte Arbeitsatmosphäre zu gestalten. Das Rollenspiel war sehr gut aufgebaut und angeleitet und hat die gesamte Workshopgruppe mitgerissen. Die anschließende Zusammenfassung (Stichpunkte auf Flipchart) war sehr gut und detailliert vorbereitet.

Frau Beeck war bereits auf unserem Fachtag vor zwei Jahren unsere Hauptreferentin. Sie hat uns damals so überzeugt, dass wir sie zum jetzigen wieder eingeladen hatten und immer noch sehr glücklich darüber sind, dass sie unseren Fachtag so bereichert hat.

Bremen, 16.04.2019

Heike Haarannen und Brigitte Kreiner  
Moderatorinnen & Vorbereitungsgruppe des Fachtages